Deutsche Radmeisterschaften - Zeitfahren in Marsberg



Marsberg. Das Sauerland ist in diesem Jahr Austraaunasort der Deutschen Radmeisterschaften: den nationalen Titelkämpfen vom 24. bis 26. Juni kommen die Top-Fahrer des deutschen Profi-Radsports in die Region. Rund 300 bis 400 Sportler erwarten die Organisatoren der Veranstaltergemeinschaft der DM Rad 2022 GmbH. An den Start gehen auch Fahrer der World-Tour-Teams "BORA hansgrohe" und "Team DSM" sowie das heimische U23 ..Sa-Bundesliga-Team Rouvy Sauerland". "Die Zuschauer dürfen sich auf drei Tage hochkarätigen Radsport im

freuen", so Sauerland Sauerland-Ma-Team nager und -Organisator Heiko Volkert, der den Zuschlag für die Austragung der DM gemeinsam mit Jörg Scherf in die Reaion holen konnte. Zu den nationalen Meisterschaften präsentieren sich die Radprofis naturgemäß in Bestform. Für die Männer ist es der letzte wichtige Formtest eine Woche vor Beginn der Tour de France. Den Auftakt des dreitätigen Rennprogramms machen am Freitag, dem 24. Juni. die Deut-Meisterschaften im Zeitfahren der Männer und der Frauen. Von Marsberg aus startet der 27-Kilometer-Kurs über Obermarsberg, Giershagen, Leitmar, Canstein. Udorf, Kohlgrund und Erlinghausen. Dies ist das erste Kräftemessen der Top-Favoritinnen und Favoriten des deutschen Radsports. "Das ist eine knüppelharte Strecke mit steilem Anstiea zu Beginn und teils technisch anspruchsvollen Kurven", so Jörg Scherf. "Die besten Aussichten darauf zu gewinnen hat daher sicherlich auch ein kompletter Zeitfahrer", vermutet Heiko Volkert. Rund um das Rennen wird es für die Zuschauer seitens der Stadt ein buntes Rahmenprogramm geben.